
◎令和元年第２回（６月）大島町議会定例会の結果について 

 

下記の日程で大島町役場３階、本会議場において第２回（６月）定例会を開催いたしました。 

日程ごとの議案等の審議・決定結果については下記のとおりです。 

 

１．会期 令和元年６月１１日（火）～６月１３日（木）までの３日間 

 

２．各日程と議案等の概要 

◎６月１１日（火） （本会議） 

・町長報告 

・議案第４９号 専決処分事件の承認について 

        平成３０年度東京都大島町一般会計補正予算（専決第２号）＜原案承認＞ 

・報告第 ３号 平成３０年度東京都大島町繰越明許費繰越計算書の報告について＜報告＞ 

・報告第 ４号 放棄した私債権（水道料金）の報告について＜報告＞ 

・報告第 ５号 専決処分事項の報告について 

丸塚地区造成等工事請負契約の一部変更について＜報告＞ 

・議案第５０号 平成３１年度東京都大島町一般会計補正予算（第１号）＜原案可決＞ 

・議案第５４号 差木地地区町営住宅建設工事（春日第２団地）請負契約の締結について＜原案可決＞ 

 

・一般質問（質問議員と質問項目） 

 

１． ４番 川 嵜 和 光  議 員（ 質問時間３２分 ） 

 ○大島町の福祉事業について 

  １．高齢者に対する福祉対策の現状と将来像について具体的に 

  ２．要支援者、要介護者の実績は？ 

  ３．椿の里（大島老人ホーム）の現状と今後の展望について 

  ４．その他、以上に関わる件 

 

２． １番 村 田   学  議 員（ 質問時間１７分 ） 

○今後の観光施策に関して 

 ・三辻町長の仰る“経済成長の即効性の高い観光産業”施策の具体的内容は？ 

 ・今後益々増えるであろう外国人観光客に対する施策は？ 

 

３． ９番 佐 藤 勝 人  議 員（ 質問時間４３分 ） 

 ○復興の柱１＜中期＞＜被災者生活再建支援＞多様なサービスの提供「こころのケア」（心の復興）に対する対応状況に

ついて 

 ・被災者の見守り体制の継続と適切なサービス、ケアの提供の現況 

  ①生活支援相談の実施状況。 

   行方不明者の家族・親族へのはたらきかけはどのようになされているのか。 

  ②医療費一部負担の継続の取り組み状況 



○有害鳥獣被害を極力減らし大島本来の生態系の確保を。 

  ①サル・リス・カラスの被害について、平成２８年度から平成３０年度までの被害状況は。 

②サル・リス・カラスの今後の捕獲目標をどのように設定しているのか。 

③キョンによる農産物の被害額は、平成２７年度は約３６１万円としているが、平成２８年度から平成３０年度につ

いての被害額は。 

   ・被害については都が補償しているのか。 

  ④キョン防除推進事業による本年度の網設置についての対応は。 

   ・従来の圃場調査票による申し込みによるのか。 

○町長の２期目の政治姿勢について 

  ①町民の声を聞く仕組みづくりとはどのようなものになるのか。 

  ②町民との「対話」をどのように推進していくのか。 

③町内の「現場視察」については、どのように実践していくのか。 

  ④防災・減災・復興を町政の最重要課題の１つとして位置づけ、国や都とのネットワークによる効果的な対策の実施を

大いに期待する。 

  

４． ５番 山 田 忠 敬  議 員（ 質問時間２２分 ） 

 ○幼児教育の無償化について 

  ・１０月から実施の「幼児教育の無償化」について大島町ではどうなるのか、なるべく具体的にお答えください。 

○実習船大島丸の運航管理委託の導入について 

  ①大島海洋国際高校実習船大島丸の運行管理委託が導入されるそうですが、町長としてどのような認識をお持ちですか。 

  ②将来の問題として、大島丸の母港が大島ではなくなる、さらに海洋国際高校そのものの大島からの移転が危惧される

がどうお考えですか。 

 

◎６月１２日（水）（本会議） 

・一般質問（質問議員と質問項目） 

 

５． ６番 小 池   渉  議 員（ 質問時間２４分 ） 

○会計年度任用職員制度について 

 ・「地方公務員法」、「地方自治法」の改正により、来年度から「会計年度任用職員制度」が導入されます。臨時・非常

勤職員の処遇改善が期待されるところもありますが、いくつかの問題点も指摘されています。大島町においての適切

な対応を求めます。 

 

６．１１番 橋 本 博 之  議 員（ 質問時間３０分 ） 

○地方自治の本旨に立って公約を行動に・・・ 

  三辻町政二期目にあたって基本姿勢を問う。 

  ・町長選の公約に関し、次の諸点の見解を問います。（私どもの政策や過去の一般質問との関わりも含めて） 

   ①新しい福祉の増進について。 

   ②公約で、皆様の声を聞くあらたな仕組みや場をつくる、と述べていますが、町政の情報共有による住民参加と協働

との関連を問う。 

   ③喫緊の問題として、戸口から戸口まで自由に移動できる公共交通の体制確立を要望します。 

 



７． ２番 清 水 光 一  議 員（ 質問時間２９分 ） 

○観光振興施策について 

  ・ラグビーＷ杯２０１９日本大会パブリックビューイングの開催について 

  ・島内放送の活用について 

  ・６月１日山開きのイベント化について 

  ・島内イベントの周知徹底について 

  ・三原山・裏砂漠の環境整備について 

  ・玄関としての大島空港の活性化について 

  ・海の玄関の活性化プロジェクトについて（元町港の壁画修復を含む） 

○環境問題について 

  ・千波環境美化センターの連休中の対応策の策定について 

 

◎６月１２日（水）（総務文教経済・住民福祉環境常任委員会・所管事務調査） 

 

◎６月１３日（木）（本会議） 

・議案第５１号 大島町過疎地域自立促進計画の変更について＜原案同意＞ 

・議案第５２号 大島町職員給与条例の一部を改正する条例制定について＜原案可決＞ 

・議案第５３号 大島町町営住宅条例の一部を改正する条例制定について＜原案可決＞ 

・議案第５５号 大島町教育長の任命について＜原案同意＞ 

・継続調査申出書（住民福祉環境常任委員会、議会運営委員会） 

 

 

３．議会を傍聴される方へ 

◆大島町の議会定例会は、年４回開催しています。（３月、６月、９月、１２月） 

 また、議会定例会前に臨時議会を行う場合もありますので、詳しくは、大島町議会事務局までお問い合わせください。 

 

◆次回の定例議会は、令和元年９月中旬頃開催予定です。（詳細については、直近の議会運営委員会終了後ホームページへ掲

載いたします。） 

 


